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AU COMMENCEMENT ÉTAIT LA
MONTAGNE, TERRITOIRE
D’EXCEPTION. 
IN THE BEGINNING WAS THE
MOUNTAIN: A TERRITORY OF
EXCEPTIONAL RICHES. 
De tout temps, la montagne a été un lieu de ressourcement, un
territoire où l’oxygène, plus rare en altitude, crée un air pur qui stimule
nos organismes. Un territoire où la flore a su développer des défenses
pour résister à des conditions climatiques extrêmes et ne peut
s’épanouir qu’en ces lieux. Un territoire de richesse aux pouvoirs et
vertus naturelles multiples : stimulation, protection, régénération,
résistance. La sève végétale nourrit depuis toujours le corps et l’esprit
de son énergie vitale et de sa force. Inspirés de la richesse des
montagnes et de ses actifs, tous nos soins et rituels sont élaborés en
totale synergie avec notre ligne naturelle Pure Altitude, issue de la
dermocosmétique, à l’efficacité prouvée et aux textures onctueuses,
pour une expérience sensorielle unique au cœur des Alpes. 

From time immemorial, mountains have been a place to recharge our
batteries, a territory where oxygen, rarer at altitude, creates pure air that
stimulates our organisms. A land where flora has developed defenses to resist
extreme climatic conditions, and can only flourish here. It's a land of richness
and multiple natural powers and virtues: stimulation, protection,
regeneration, resistance. Plant sap has always nourished body and spirit with
its vital energy and strength. Inspired by the richness of the mountains and its
active ingredients, all our treatments and rituals are developed in total
synergy with our natural Pure Altitude line, a dermocosmetic product with
proven efficacy and creamy textures, for a unique sensory experience in the
heart of the Alps.



ACCÈS AU SPA  1h00 - 20€
ACCESS TO THE SPA
Le spa est ouvert tous les jours de 10h00 à 20h00.
Il est réservé à la clientèle de plus de 16 ans.
Le port du maillot de bain est obligatoire dans l'ensemble du spa.
The spa is open daily from 10am to 8pm.
It is reserved for customers over 16 years of age.
Bathing suits must be worn throughout the spa.

VOTRE ARRIVÉE AU SPA
YOUR ARRIVAL AT THE SPA
Merci de respecter les horaires de rendez-vous. Dans un souci de
détente et de satisfaction optimale, il vous est demandé d'arriver 10
minutes avant le début de votre soin. Par égard pour les autres clients,
en cas de retard, la durée de votre soin sera réduite du temps équivalent
à votre retard.
Please respect appointment times. In the interests of relaxation and optimum
satisfaction, we ask you to arrive 10 minutes before the start of your treatment.
Out of consideration for other clients, if you are late, your treatment time will
be reduced by the amount of time you are late.

POLITIQUE D'ANNULATION
CANCELLATION POLICY
Pour toute modification ou annulation de votre rendez-vous, nous vous
prions de bien vouloir nous informer 24h à l'avance. Dans le cas
contraire, la prestation sera facturée à hauteur de 100% du prix du soin. 
If you wish to change or cancel your appointment, please inform us 24 hours in
advance. Otherwise, 100% of the cost of the treatment will be charged. 

CONDITIONS DE SANTÉ
HEALTH CONDITIONS
Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui
pourrait gêner le bon déroulement de votre soin.
Please notify us of any health problems, allergies or injuries that might interfere
with your treatment.



SOINS VISAGE
FACIAL TREATMENTS

SOIN PURETÉ AU MASCULIN
Soin purifiant et hydratant conjugué au masculin. Nettoyée en
profondeur, la peau retrouve fraicheur et pureté.
Purifying and moisturizing care for men. Deeply cleansed, skin regains its
freshness and purity.

50 mn
95€

SOIN BOL D'OXYGÈNE
Soin traditionnel apportant éclat au teint et relaxation. le massage
des zones réflexes du visage entraîne un profond bien-être.
A traditional treatment that brings radiance and relaxation to the
complexion. The massage of reflex zones on the face results in a deep sense
of well-being.

50 mn
100€

SOIN SÈVE DE VIE
Soin complet du visage conjuguant toutes les propriétés de la ligne
Sève de vie et commençant par un massage des épaules et du dos
pour éliminer les tensions. Il illumine le teint, lisse la peau et
active la régénération cellulaire.
Complete facial treatment combining all the properties of the Sève de vie
line, starting with a shoulder and back massage to eliminate tension. It
brightens the complexion, smoothes the skin and activates cell
regeneration.

80 mn
125€

SOIN LIFT ALPES
Issu de l’expertise anti-âge Pure Altitude, ce soin tenseur et
raffermissant allie effleurage, palper rouler et lissage, pour activer
la micro-circulation et agir sur la tonicité des traits. L’ovale du
visage est redessiné, les rides lissées, le visage est visiblement lifté
et redensifie.
From Pure Altitude anti-aging expertise, this tensing and firming
treatment combines effleurage, palpation, rolling and smoothing, to
activate micro-circulation and act on the tone of the features. The oval
of the face is redrawn, wrinkles are smoothed, the face is visibly lifted
and redensified.

80 mn
130€

SOIN ÉCLAT DE GIVRE
Un soin express qui dévoile les bienfais de la ligne Pure Altitude
pour un coup d'éclat instantané.
Express treatment that unveils the benefits of the Pure Altitude line for
an instant radiance boost.

25 mn
60€



SOINS CORPS
BODY TREATMENTS

SOIN CORPS LIFTALPES
Gommage cristaux de Neige suivi d'un enveloppement cassis et
cranberry pour une action lissante et raffermissante.
Cristaux de Neige' scrub followed by a Blackcurrant and Cranberry wrap
for a smoothing and firming action.

50 mn
100€

SOIN CORPS COMME LA NEIGE
Gommage Cristaux de Neige suivi d'un enveloppement Crème
comme la Neige pour une action ultra nourrisante et relaxante.
Cristaux de Neige' scrub followed by a cream wrap 'Comme la Neige' for
a relaxing and nourishing action.

50 mn
100€

GOMMAGE CORPS CRISTAUX DE NEIGE
Gommage corps Cristaux de Neige au Koalin, reminéralisant, et à
la Malachite, antioxydante, mêlé à l’huile de noisette,
adoucissante. Les fins cristaux de sucre exfolient la peau &
dévoilent sa lumière. 
‘Cristaux de neige’ body scrub with Koalin, remineralizing, and
Malachite, antioxidant, mixed with softening hazelnut oil. Fine sugar
crystals exfoliate the skin & reveal its light.

25 mn
60€



MODELAGES
MASSAGES

RITUEL CORPS PURE ALTITUDE
Rituel tonifiant et redynamisant avec application de serviettes
chaudes et d'huiles essentielles aux senteurs toniques.
Toning and re-energising ritual including the application of hot towels
and essential oils with stimulating fragrances. 

50 mn
100€

MODELAGE À LA BOUGIE
Soin-massage à la bougie parfum "Fleurs de Neige", signature
olfactive de la ligne Pure Altitude. Ultra-réparateur, ce soin
nourrit la peau en profondeur et enveloppe le corps d'une douce
chaleur.
Fleurs de Neige" candle massage, the olfactory signature of the Pure
Altitude line. Ultra-repairing, this treatment deeply nourishes the skin
and envelops the body in gentle warmth.

50 mn
105€

SOIN ÉNERGÉTIQUE DES ALPES
Soin associant des manœuvres manuelles à des baluchons en lin
gorgés de sels et de plantes de montagne. Soin rééquilibrant,
drainant et décontractant. 
Treatment combining manual techniques with linen bundles infused
with mountain salts and plants. Rebalancing, draining and relaxing
treatment.

80 mn
130€

RITUEL AU BAUME DES MONTAGNES 
Soin massage agissant en profondeur grâce à un rituel relaxant et
redynamisant au Baume des Montagnes, baume à la texture extra
nourrissante et délicatement parfumée aux huiles essentielles. Ce
soin apporte une réparation intense, nourrit la peau et détend les
muscles après l'effort. Idéal après le sport ou le ski !
Deep-acting massage treatment with a relaxing and revitalizing ritual
using Baume des Montagnes, an extra-nourishing balm delicately scented
with essential oils. This treatment provides intense repair, nourishes the
skin and relaxes muscles after exercise. Ideal after sport or skiing!

50 mn
105€



SOINS SIGNATURE
SIGNATURE TREATMENTS

MODELAGE SUÉDOIS
Modelage énergique pour la préparation ou la récupération
musculaire alliant pétrissages, foulages, frictions, étirements pour
relâcher les tensions, décontracter les muscles et favoriser la
circulation sanguine. 
Energetic massage for muscle preparation or recovery, combining
kneading, crushing, rub, stretching to release tensions, to relax muscles
and to improve blood circulation..

25 mn
65€

45 mn
100€

L’ÉTOILE
Soin massage des mains, des pieds et de la tête. Ce modelage de
chaque extrémité permet de se recentrer sur son corps et son
esprit,  il garantit un lâcher prise total.
Massage of hands, feet and head. This modeling of each extremity allows
you to refocus on your body and mind, it guarantees total letting go.

45 mn
100€

MODELAGE SUR MESURE
Authentique source d’énergie personnalisée, selon vos besoins
pour le bien-être de votre corps et votre l’esprit. Adaptable aux
femmes enceinte entre 3 et 8 mois de grossesse.
Authentic personalized energy source, according to your needs for well-
being of your body and your mind. Suitable to pregnant women between
3 and 8 months of pregnancy.

25 mn
60€

50 mn
100€

80 mn
130€

RITUEL À L’ELIXIR D’EDELWEISS
Rencontre entre le monoï Polynésien et l’edelweiss du Valais
Suisse. Ce modelage ultra réparateur enveloppera votre peau d’un
doux parfum. Un excellent soin relaxant, qui apaisera & sublimera
votre peau. 
Meeting between Polynesian monoi and edelweiss from Switzerland. This
ultra restorative massage will envelop your skin in a soft scent. An
excellent relaxing treatment, it will soothe and sublimate your skin.

50 mn
105€

80 mn
130€

MODELAGE AUX PIERRES CHAUDES
Modelage relaxant et enveloppant d'origine amérindienne aux
pierres volcaniques chaudes pour rééquilibrer les flux
énergétiques; apaise le corps et l'esprit.
Relaxing, enveloping massage of Amerindian origin with hot volcanic
stones to rebalance energy flows; soothes body and mind.

45 mn
100€
75 mn
130€



EXCLUSIVITE ETE 
SUMMER EXCLUSIVITY

SOIN JAMBES LÉGÈRES
Enveloppement cryogène hypothermisant suivi d’un modelage
drainant des jambes. Ce soin stimule la circulation sanguine et
lymphatique. Idéal pour soulager la sensation de jambes lourdes,
éliminer les toxines, et favoriser la récupération physique après
l’effort. 

Hypothermic cryogenic wrap followed by a draining legs massage. This
treatment stimulate blood and lymphatic circulation. Ideal for relieve
the feeling of heavy legs, eliminate toxins, and promote physical recovery
after exercise. 

50 mn
105€



SOINS ESTHÉTIQUE
BEAUTY TREATMENTS

BEAUTÉ DES MAINS / MANICURE
30 mn 40€SIMPLE - coupe, limage, travail des cuticules

Classic manicure - cutting, filing, cuticle work
COCOONING - travail de l’ongle, gommage et masque
Classic manicure + scrub and mask

60 mn 70€

BEAUTÉ DES PIEDS / PEDICURE
30 mn 45€SIMPLE - coupe, limage, travail des cuticules

Classic pedicure - cutting, filing, cuticle work
COCOONING - travail de l’ongle, gommage et masque
Classic pedicure + scrub and mask

60 mn 75€

POSE DE VERNIS CLASSIQUE
Classic nail polish application

25 mn 30€

ÉPILATION / HAIR REMOVAL
30€ 
45€ 
25€ 
30€ 
35€ 
25€ 
15€ 

75€ 

90€ 

30€ 

1/2 JAMBE / 1/2 LEGS
JAMBES ENTIÈRES / FULL LEGS
AISELLES / ARMPITS
BRAS / ARMS 
MAILLOT SIMPLE / CLASSIC BIKINI
SOURCILS / EYEBROWS
LÈVRES / LIPS

1/2 JAMBES + MAILLOT SIMPLE + AISELLES
1/2 LEGS + CLASSIC BIKINI + ARMPITS

JAMBES ENTIÈRES + MAILLOT SIMPLE + AISELLES
FULL LEGS + CLASSIC BIKINI + ARMPITS

SOURCILS + LÈVRES
EYEBROWS + LIPS


